



**Neuigkeit** | Themenabend

## **Online Themenabend Kommunale Wärmewende**

**Am 11.02.2021 fand ein Online Themenabend zur Kommunalen Wärmewende statt. Die Frage des Abends war vor allem: Was sind die Herausforderungen auf dem Weg zu einem klimaneutralen Gebäude?**

11.01.2021

Im Forschungsprojekt KoWa - Wärmewende in der kommunalen Energieversorgung - arbeitet ein Forschungskonsortium aus sechs verschiedenen Forschungspartnern an unterschiedlichen Aspekten der Wärmewende. Dabei werden vier verschiedene Cluster, mit unterschiedlichen Schwerpunkten, hinsichtlich der technischen und sozioökonomischen Gegebenheiten, untersucht.

Im Rahmen des Themenabend wurden die ersten Ergebnisse des Forschungsprojektes vorgestellt, dabei lag der Schwerpunkt auf den regulatorischen Hemmnissen der Wärmewende.